



猛暑が続いた暑い夏でしたね。そんな中でも元気一杯プール遊びを楽しみ、夕方、どんなに暑くても園庭で遊びたがり、暑さ指数で出られませんと止めるくらいでした。子どもたちには、水分補給を心がけるように指導してきましたが、今年は、自分の水筒を嬉しそうに活動の合間に上手に飲んでいました。うさぎ組さんも声掛けはしていましたがちゃんと進んで飲んでいました。水筒は引き続き持参していただきたいと思いますので、ご協力の程よろしく願いいたします。

9月もまだまだ暑さは続きそうですが、規則正しい生活を心がけ、しっかり食べ・ぐっすり眠り・たくさん遊ぶ、元気なあおぞらっ子でいてほしいと思います。

9月16日は敬老の日です。

今年、16日が敬老の日にあたります。敬老の日は多年にわたり社会につくしてきた老人を敬愛し、また長寿を祝う日です。核家族化が進み、日常生活では、高齢者と一緒に過ごす機会が少なくなりがちです。高齢者の方々と交流で子どもたちは、素朴で心温まる話や知恵をもらえます。



またおじいさん、おばあさんにとっても、子どもたちの笑顔やお話しは、最高の贈り物になっているようです。まずは一番身近で大好きなおじいちゃんおばあちゃんに「いつもありがとう。いっぱい長生きしてね」と伝えるのもいいですね。遠方に住んでいて普段会えないおじいちゃんおばあちゃんには、電話などでお祝いの気持ちを伝えてみてはいかがでしょうか。

敬老の日に子どもたちからおじいさん、おばあさんに、写真入りで感謝の気持ちをハガキに載せてお送りします。

9月4日(水)敬老の日の集いとして、おじいさん・おばあさんと子どもたちが、楽しいひとときを過ごします。

facebook twitter の「あおぞら保育園」アカウントを作成しました。

現在、あおぞら保育園のホームページの開設に向けて準備を進めていますが、今しばらく時間がかかる予定です。つきまして、ホームページ開設に先行して、あおぞら保育園の facebook ページ・twitter の公式アカウントを作成しました。当分の間はこちらで園内の様子を伝えていきたいと思ひます。facebook・twitter をご利用の方はぜひフォローいただければと思ひます。また、twitter では災害時の連絡ツールとしても使用する予定です。

facebook ページ→<http://p.tl/RYWn> twitter→@aozora_h

9月の予定

- 2日(月) 引き渡し訓練
- 4日(水) 敬老の日の集い
- 6日(金) 心理巡回
- 11日(水) サッカー指導(つき)
- 17~20日 身体測定
- 17日(火) 幼児体育指導
- 18日(水) お月見会
- 18日(水) 調理保育(つき・はな)
- 19日(木) 運動会総練習
- 20日(金) 職員会議
- 26日(木) 絵画指導(つき組)
- 27日(金) 誕生日会



10月の予定

- 5日(土) 運動会
- 9日(水) (雨)運動会
- 21~25日 身体測定
- 21~25日 職場体験(羽1中)
- 18日(金) 芋掘り
- 22日(火) 幼児体育指導
- 23日(水) 避難訓練
- 23日(水) 調理保育(つき)
- 29日(火) 誕生会
- 31日(木) 視力検査

クラスより

●ひよこ組

この夏、シャワーやお水が苦手だったお友達も今はすっかり楽しめるようになり、たっぴりとプールで遊べるようになりました。入る前の準備体操として、「わーお」や「ぐるぐるドッカーン」の曲に合わせて体を動かすのが大好きなひよこ組さん「体操するよ〜」と声をかけるとやる気満々で「たいそ〜」と言っては、お尻をフリフリさせて夢中になって踊っています。そんな子どもたちの姿を運動会でお見せできたらと考えています。どんな踊りになるか本番までのお楽しみです。



●うさぎ組

毎日プール三昧のうさぎ組さん。初めの頃は、うれしくて、楽しくって、担任の声が耳に入らず…、でしたが、何度もプールに入るうち徐々に落ち着き、へりに座って待つことができるようになりました。すると、パタ足や、プールの中を歩くなどの活動をみんなで楽しめるようになり、8月下旬には、碁石拾いゲームができるようになりました!! その真剣な表情が、とってもかわいらしいです。なかには、真剣になりすぎて「ない!せんせいどこ?」とベソをかく子も。みんながゲームを理解して取り組む姿に成長を感じ、感動してしまいました。

9月は、簡単なルールのある遊びを取り入れながら、運動会にむけて楽しく元気に過ごしていけたらと思ひます。

●ことり組

8月は、暑い日が続きプール三昧の毎日でした。大きい水鉄砲を手にして水かけこをしたり、水の中の碁石を拾って競うゲームをしたり、夏ならではの遊びをいっぱい楽しみました。肌もうっすら日焼けして、少々頼もしく感じています。

お部屋ではカルタがブームになっています。まだほとんどの子が文字は読めませんが、くり返して楽しんでいるうちに札が次第に取れるようになり、最近では、早さを競い「はい!」と元気に札を取って楽しんでいます。時には「これ、まーせんせいの

『ま』だ〜!」なんて言いながら取っています。

9月は、敬老会やお月見会。その後は、運動会と続きます。まだまだ残暑が厳しいので体調面にも気を付けながら子どもたちの成長を楽しみに1日1日大切に過ごしていきたいと思ひています。

●はな組

夏の間、つき組さんと一緒に生活を過ごしてきたことで、あそび方が変わってきました。ブロックを使ってのかわいい剣の作り方を真似したり、つきで流行しているダンスと一緒に踊ってみたり。そしてプール遊びは、よりダイナミックに。ビート板を使って身体を浮かすこと、水鉄砲をうえにむけて「噴水」のようにすること。“こうやると楽しい”という方法を沢山教えてもらったようです。水が苦手だった子、そのおかげでプールが大好きになりました。足をのばし、手の力だけで進む「ワニ歩き」や顔をプールの水につけられる子も増えています。“やってみたらできた”という体験につなげていければと思ひています。

●つき組

8月は、はな組さんと一緒に生活をする事が多く、夏休みでお友達が少ない日には、ことり組さんも一緒に過ごすこともあり。年下の子と触れ合うなかで、気にかけて、なにかと進んでお世話をする事で、年長児としての自覚もでてきたようです。プール遊びも、顔にかかるのが苦手だった子どもたちでしたが、ここで年上の面目もあつたのか克服。顔をつけたり、もぐったり、泳げる子もいて一人々の成長を感じています。

9月は、敬老会や運動会など行事が続いています。なんにでも積極的にチャレンジしていけるように日々取り組んでいきたいと思ひています。



親子で防災チェック

恐ろしい大地震がいつ襲ってくるかわかりません。いざというときに子どもを守ってあげられるのは親。何か起きてから戸惑うことのないように、前もって防災対策をしておきましょう。

●注意点や必要なモノをチェック

災害が起きたとき、やるべきことはなにか、どんな物が必要になるのかを調べておきましょう。子どもと一緒に自宅周辺を散歩しながら、避難場所までのルートも確認しておくといいですね。

- 身の周り、家の周りの危険性を確認しましょう。
- 落下・転倒防止対策を行きましょう。
- 火災防止対策を行きましょう。
- 身の安全対策を行きましょう。
- 家の中の安全チェックを行きましょう。



●非常袋は子ども用品も忘れずに

非常用のアイテムをまとめて用意しておけば、もしものときにすぐに避難できたり、ライフラインがストップしてしまったときの備えにもなります。セットで売られている一般的な非常袋には子ども用のアイテムは入っていないので、おむつなど年齢に合わせて必要なモノを用意しておきましょう。

ミルク・哺乳瓶や離乳食・おむつ・おしりふき・子ども用の防災頭巾・子ども用の薬・下着・洋服・おもちゃなど